

Côte d'Azur

Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

9 Pièces

508 m²

Réf. CA6-1915

10 900 000 €

Auribeau-sur-Siagne

Maison à vendre (06810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Coup de cœur pour cette magnifique propriété nichée au cœur d'un parc de 4 hectares, à l'abri des regards et dans un cadre de tranquillité absolue. Ce domaine d'exception allie le charme de l'histoire au confort moderne, ce qui en fait une propriété unique et rare. Cette demeure de 508 m², orientée au sud, est idéalement située dans un cadre calme, tout en étant à seulement 35 minutes de l'aéroport international de Nice et à proximité du centre culturel de Cannes. Elle offre une vaste entrée, une grande cuisine, un séjour double, une suite parentale, cinq chambres, six salles de bains, ainsi ...

A true gem, this magnificent property is nestled in a 4-hectare park, shielded from view and set in absolute tranquility. This exceptional estate combines the charm of history with modern comfort, making it a unique and rare property. This 508 m² residence, south-facing, is ideally situated in a peaceful setting, just 35 minutes from Nice International Airport and close to the cultural center of Cannes. It features a spacious entrance, a large kitchen, a double living room, a master suite, five additional bedrooms, six bathrooms, as well as a wine cellar and a gym. The property also includes a ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

